

XVII

**Festival de
Educación
Musical**

Taller

**Usar la creatividad: Crea tu
video educativo musical
con aplicaciones
tecnológicas a tu alcance**

Usar la creatividad:

Crea tu video educativo musical con aplicaciones tecnológicas a tu alcance

Ponente: **Cynthia Abigail Guerrero Esquivel**

Martes 30 de julio al sábado 3 de agosto de 09:00 a 11:00 h.

Resumen: El taller tiene como objetivo principal capacitar a los participantes en la creación de video educativos musicales utilizando aplicaciones accesibles, adaptándolos a las necesidades y temas relevantes para sus clases. Esto les brindará una herramienta pedagógica adicional en su labor docente, aprovechando las Tecnologías de la información y la Comunicación (TIC) de manera efectiva.

Durante cinco días, se enseñará el uso de aplicaciones específicas, proporcionando materiales como imágenes y pistas musicales.

Empezaremos a trabajar con musicogramas con un tempo definido, el cual ensamblaremos en la aplicación, teniendo como propósito la creación de un video que ilumine la imagen mientras se escucha.

Así iremos avanzando y aprendiendo el manejo de las apps y de esta manera nos plantearemos otros objetivos como el ritmo musical, después agregaremos una melodía, siguiendo de una guía visual, para más adelante pasar a crear un video para flauta dulce que conlleva todo lo aprendido. Esto nos proporciona una experiencia sincronizada entre la percepción auditiva y visual, permitiendo una comprensión más profunda y completa.

En resumen, este taller ofrece una propuesta invaluable para los docentes de música de integrar las TIC de manera efectiva en sus clases, mejorando así la experiencia de aprendizaje de los estudiantes y preparándose para el mundo digital en constante evolución.

Semblanza de la tallerista: Maestrante del último semestre de la maestría en “Nuevas Tecnologías Aplicadas a la Educación” (IUSAM). Licenciada en Educación Musical por la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL). Tiene un Técnico Medio en Música con acentuación en piano. Originaria de Monterrey, N.L.

Se desempeña en el sector privado como profesora de Artes – Música, desde nivel preescolar a primaria, así mismo labora en el Centro Cultural Rosa de los Vientos (CCRV), en la Escuela de Iniciación Artística Asociada al INBAL (EIAA).

Es parte del comité organizador de Formedem Nuevo León, dentro de las jornadas de Educación Musical.

Creadora de material digital con base en las necesidades cotidianas que se presentan dentro del aula. Los videos no sustituyen una clase, sino que son un material de apoyo en el proceso de enseñanza aprendizaje.

Requerimientos para participantes:

Celular, ipad o Tablet - Descargar la app Kinemaster y Picsart